

Un atelier pour contrer les préjugés



[Diane Hameury](#)

Publié le 28 mars 2014



(Photo: Mario Beauregard)

La 15e Semaine d'actions contre le racisme a été l'occasion pour le Carrefour d'Intercultures de Laval d'organiser un atelier intitulé *Différents mais égaux: contrer les préjugés, le racisme et le profilage racial*, le 26 mars, au centre St-Joseph. Les participants provenaient de divers milieux, dont le scolaire, le municipal et de la santé et des services sociaux. L'activité, animée par Zakaria Lingane, agent d'éducation-coopération à la Commission des droits de la personne et des droits de la jeunesse, abordait le mandat de la Commission, les manifestations et les conséquences du racisme, le racisme en

emploi ainsi que le profilage racial.